
町民の声への対応状況 

令和６年９月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

9月 10日 ①町報の表紙

について 

②町報９月号

「最高の仲間

と挑んだ勝負

の夏」の写真

について 

①４月号から「ＨＯＫＵＥＩ」になっていま

すが、しっくりいきません。幅広い世代の方

が見る町報ですし、北条と大栄が合併して

「北栄」の文字が使われていました。もとに

戻す検討をしてほしいと思います。 

②野球部の生徒の上に文字があってぼかされ

ており、違和感を覚えます。人物を載せるな

ら他の生徒と同じように載せるべきではない

でしょうか。 

①合併創刊号より２２２回に渡り続けていた

「北栄」の文字を「ＨＯＫＵＥＩ」に変更しま

した。町も、そして町報も毎年変化を続けてい

て、それを表すものとして変更したものです。 

変更によるお褒めの声も一方でいただいてい

ますので、もとに戻すことは現在のところ考え

ていませんが、今後よりよい町報を作成してい

くためのご意見として参考にします。 

②町報９月号２ページ目の写真の「ぼかし」

は、文字を分かりやすくするための処理です。

「仲間の思いを乗せた一球を投げる一瞬」をこ

のカットで表現しました。 

今後も「何を伝えたいのか」「どのような情景

なのか」が伝わるような町報づくりに努めま

す。 

企画財政課 

9月 19日 ①町報の表紙

について 

①現在表紙が「ＨＯＫＵＥＩ」となっている

が以前の「北栄」が良いと思う。大栄町と北

①合併創刊号より２２２回に渡り続けていた

「北栄」の文字を「ＨＯＫＵＥＩ」に変更しま

企画財政課、

町民課 



②意見の掲示

場所について 

条町が合併し、それぞれの町の良さを大切に

して新しい北栄町にしていこうとスタートし

た。町名には、そんな思いが込められている

と思う。 

②意見の回答が大栄庁舎玄関に掲示してある

が気づかない場所であり、見にくい。掲示場

所の改善を希望。文字も大きくしてほしい。 

した。町も、そして町報も毎年変化を続けてい

て、それを表すものとして変更したものです。 

 変更によるお褒めの声も一方でいただいてい

ますので、もとに戻すことは現在のところ考え

ていませんが、今後よりよい町報を作成してい

くためのご意見として参考にします。 

②ご意見に対する回答の掲示場所につきまして

は、来庁者のほとんどが通行する場所であるこ

とから、庁舎入口に設置しております。他の場

所への移動は考えておりませんが、いただいた

ご意見を参考に掲示板の配置や文字の大きさ等

を工夫してまいります。 

 なお、掲示板のほかに、町のホームページ

「町民の声」や意見箱の隣に設置している簿冊

（ファイル）でも、過去のご意見等をご覧いた

だけるようにしております。 

 


